

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta didik : FAREL AFIANDI	Kelas : 4 (Empat)
NIS : 1748	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD KATOLIK YOS SUDARSO	Tahun
Alamat Sekolah : Jl. Candradimuka no. 04 Ambulu	Pelajaran : 2019/2020

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi		
1	Sikap Spiritual	Ananda FAREL sangat baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, toleransi dalam beribadah,
2	Sikap Sosial	Ananda FAREL sangat tanggung jawab, baik dalam sikap jujur, disiplin, santun, peduli, percaya diri, kerja sama,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	81	B	FAREL baik dalam memahami kesetiaan Allah pada janjiNya yang memberikan Sepuluh Firman sebagai pedoman hidup, dan baik dalam memahami keunikan diri sebagai anugerah Allah yang patut disyukuri	82	B	FAREL baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa / menyanyikan lagu / dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	78	C	FAREL baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku dengan menggunakan busur derajat, dan cukup baik dalam menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpoongan, berhimpit) menggunakan model konkret	82	B	FAREL baik dalam mengumpulkan data diri peserta didik dan lingkungannya dan menyajikan dalam bentuk diagram batang, dan cukup baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegi panjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua
5	IPA	82	B	FAREL sangat baik dalam menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar., dan cukup baik dalam mengidentifikasi macam-macam gaya, antara lain: gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan.	83	B	FAREL baik dalam mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan., dan baik dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi.

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	83	B	FAREL baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi., dan cukup baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia serta hubungannya dengan karakteristik ruang.	80	B	FAREL baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi., dan cukup baik dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang.
7	SBDP	82	B	FAREL baik dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi., dan cukup baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	83	B	FAREL baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada., dan baik dalam meragakan gerak tari kreasi daerah.
8	PJOK	87	B	FAREL baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dan nonlokomotor untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan cepat dan lari melalui permainan dan atau olahraga tradisional, dan baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulative dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil.	88	B	FAREL baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar lokomotor untuk membentuk gerakan dasar atletik jalan cepat dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan atau olahraga tradisional., dan baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulative yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil

Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	72	C	FAREL cukup baik dalam mengenali dan memahami sandhangan aksara Jawa., dan cukup baik dalam mengenali dan memahami teks tembang dolanan	84	B	FAREL baik dalam melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan., dan cukup baik dalam menulis kalimat menggunakan kata berimbuhan.

C. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana	B
2	Komputer	B
3	Binavokalia	B
4	Bahasa Inggris	B
		-

D. Saran - saran

Ayo.. Tingkatkan belajarmu.. Jangan putus asa..

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	131 cm	133 cm
2	Berat Badan	31 kg	33 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	0
2	Penglihatan	0
3	Gigi	0

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	1 hari
2	Ijin	- hari
3	Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan :
Naik ke kelas : V (Lima)

Orang Tua/ Wali

Ambulu, 20 Juni 2020
Guru Kelas

MISRIPAN AFFANDI

VALENTIA ATIYATNA, S.Si

